

Les IFODS : une approche transversale, multidisciplinaire et d'actualité dans le domaine de l'oncologie

IFODS: a transversal, multidisciplinary and topical approach in the field of oncology

Jean-Philippe Spano

Président du comité scientifique des IFODS
<jean-philippe.spano@aphp.fr>

Remerciements et autres mentions :

Financement : aucun.

Liens d'intérêts : président du comité scientifique des IFODS.

Chers amis, Chers lecteurs,

Au nom de l'ensemble du comité scientifique des Journées franco-internationales d'oncologie (IFODS), nous sommes honorés de vous accueillir pour la deuxième édition des IFODS, du 11 au 13 juin 2019, à la Maison internationale au cœur de la cité universitaire de Paris.

Face à l'insoutenable augmentation de l'incidence des cancers, heureusement contrebalancée par une extraordinaire et remarquable innovation dans le domaine de la cancérologie tant scientifique que thérapeutique, – pour laquelle la France occupe une place exemplaire au niveau international –, nous nous devons d'être plus que jamais unis pour combattre ce fléau. Aussi, les IFODS représentent aujourd'hui le seul congrès de cancérologie français capable de regrouper la majorité des sociétés savantes dédiées au cancer ; un congrès d'union, multidisciplinaire et transversal, aux liens étroits avec nos amis et pays francophones, ouverts sur l'Europe et à l'international comme en témoigne le soutien d'autres sociétés savantes telles que l'*European Association for Cancer Research* (EACR).

La Société française du cancer (SFC) s'est aussi engagée auprès des IFODS et ouvre le congrès avec une session extraordinaire, « Le futur de l'oncologie », organisée avec le soutien de scientifiques, des jeunes oncologues et pour laquelle l'EACR a apporté son soutien institutionnel.

Dans sa vocation à promouvoir tous les acteurs impliqués dans la lutte contre le cancer, et dans l'objectif de promulguer la meilleure actualité en cancérologie et la plupart des recommandations de bonne pratique, les IFODS sont très honorés d'accueillir, à la fois dans son comité scientifique et au sein de plusieurs sessions, les patients et des associations de patients, qui peuvent non seulement bénéficier des approches thérapeutiques au cours du congrès mais aussi trouver des moments de partage et d'échanges avec leurs professionnels de santé.

La France, qui occupe une place d'excellence et incontournable dans le domaine de la cancérologie au niveau mondial, se doit d'avoir un congrès représentatif et de référence, tout en privilégiant ses liens étroits avec les autres sociétés savantes internationales.

Pour sa deuxième édition, les IFODS ont souhaité s'associer à un éditeur français de référence en cancérologie : nous sommes ravis que le journal *ITO* nous ait donné l'opportunité de cette collaboration en élaborant un numéro spécial *ITO/IFODS* incluant un grand nombre d'abstracts et d'articles originaux en lien étroit avec certaines présentations du congrès.

Au plaisir de vous y accueillir,

À toutes et à tous : bonne lecture.

Tirés à part : J. Spano

Pour citer cet article : Spano JP. Les IFODS : une approche transversale, multidisciplinaire et d'actualité dans le domaine de l'oncologie. *Innov Ther Oncol* 2019 ; 5 : 65. doi : 10.1684/ito.2019.0163